



**Rigobert Song a rendu publique la liste des 22 joueurs qui vont défier le Mexique en amical le 11 juin aux Etats-Unis.**

Une liste qui suscite des interrogations. Le manager sélectionneur a laissé quelques cadres du vestiaire pour des raisons plus ou moins évidentes. C'est le cas de Choupo Motting, Vincent Aboubakar, Zambo Anguissa, ou encore André Onana.

En revanche, R. Song a convoqué certains joueurs dont les performances sont jugés très moyennes. C'est notamment le cas de Nicolas Nkoulou, préféré à Harold Moukodi, le colosse défenseur central d'AEK Athènes, pourtant crédité des performances XXL tout le long de la saison en Grèce.

Dans les milieux de football camerounais, les commentaires vont bon train : "**Quand je dis que Song a un incroyable talent. Voici Harold Moukodi et Nicolas Nkoulou. Les deux évoluent au même poste, dans le même championnat en Grèce. Le premier à AEK Athènes et le second à Aris Salonique. Harold moukodi a réalisé le doublé ( championnat et coupe ) cette saison avec son club. Joueur clé, il a été désigné il y'a quelques jours MVP lors de la finale face à Paok. Ses performances font actuellement de lui un défenseur suivi sur le marché des transferts. Titulaire indiscutable, il a joué pratiquement toute la saison. À l'issue du championnat, son équipe compte 32 points d'avance sur celle de son**

***compatriote. De l'autre côté Nicolas Nkoulou. En 34 matchs disputés par son club cette saison il n'a été titulaire que 11 fois et a fait la liste seulement 17 fois. Ça veut dire que numériquement il n'a pratiquement pas joué pendant une moitié de la saison. Mais vous savez quoi ? Song a sélectionné Nkoulou et pas Harold Moukodi", s'offusque le journaliste Kevin Fotso.***

---